

Butterblumenweg (2008)

Die Straßen im Baugebiet entlang des Grünen Wegs befinden sich in der Nähe der Straße Hövelwiese. Diese Tatsache war ausschlaggebend für Ortsheimatpfleger und Gemeinderat, für die Straßen der drei Bauabschnitte Namen aus dem Bereich der Wiesenpflanzen auszuwählen. Ein typischer Vertreter ist in der heimischen Region der Scharfe Hahnenfuß, der volkstümlich auch als Butterblume bezeichnet wird. Ihre leuchtend gelben Blüten bestehen meist aus mehreren Nektarblättern und drei aufrechten Keimblättern. Der Inhaltsstoff der Pflanzen ist für Menschen und Tiere giftig.